

CIVILISACION AZTECA

Qué fue la civilización azteca

R/=La Triple Alianza (mexicas, acolhuas y tepanecas), comúnmente llamada Imperio azteca, fue la formación política mexicana derivada del proceso de expansión territorial del dominio económico de la ciudad-estado México-Tenochtitlan, que floreció en el siglo XIV en Mesoamérica.

Qué significa el término “Azteca”

R/=Que pertenecía al pueblo indígena que dominó parte del territorio del actual México y que fundó Tenochtitlan y Tlatelolco.

Orígenes de la civilización azteca

R/=La última tribu nahuatlaca que llegó al Valle de México fue la de los aztecas. En sus orígenes míticos, ellos emergieron de los intestinos de la Tierra a través de siete cuevas, en un lugar denominado Chicomostoc. Las tradiciones afirman que venían del Norte y que su país era un lugar de tierra colorada.

Realizar un mapa ubicando la civilización azteca



Cómo fue la organización política de los aztecas.

R/=los aztecas implementaron un rígido sistema basado en el poder personal de la nobleza. A la cabeza de la estructura de mando estaba el soberano o huey tlatoani (gran orador y jefe de los hombres)

Explicar la organización social de los aztecas

R/=La cultura azteca, parece ser una sociedad fundada en aspectos religiosos y militares, aquellos que tenían más poder eran los SACERDOTES jefes MILITARES, luego seguían los altos funcionarios del imperio.

Cómo se dio la educación en el imperio azteca

R/=La educación en los Aztecas tenía como propósito fundamental, formar la personalidad del individuo, lo cual se expresaba en lengua náhuatl como "in ixtli, in yollotl", "alcanzar el rostro y el corazón".

Explicar el aspecto religioso. Astronomía y lengua azteca

R/= religión de los aztecas: La religión azteca es una religión politeísta. Tenían grandes celebraciones en honor a sus dioses, y muchas veces exigían sacrificios humanos.

Astronomía de los aztecas: Para los aztecas, la astronomía era muy importante, ya que formaba parte de la religión. Construyeron observatorios que les permitieron realizar observaciones muy precisas, hasta el punto que midieron con gran exactitud las revoluciones sinódicas del Sol, la Luna y los planetas Venus y Marte

Lengua de los aztecas: El náhuatl clásico (Clásica Nahuatl) era la lengua hablada por los mexicas (aztecas) de México-Tenochtitlan (el centro de la actual Ciudad de México) en los días del imperio azteca.